

かんがえる子





多とめあう子

鏡山小学校 学校だより 4月18 日 No.3 文責_ 校長 益田 宏

PTA活動へのご協力ありがとうございます

4月16日(火)、PTA全体役員会を行いました。19時からの開始でしたが、たくさんの役員の皆様にご参加いただきました。ありがとうございました。会の中で、来年度の専門部を決めた後、各部会で年間計画・役割分担等について協議をしていただきました。

各部の年間計画等は、4月24日(水)に配布する「PTA総会議案書」でご確認ください。なお、議案書に掲載している議案については、書面審議とさせていただきます。内容をご検討いただき5月1日(水)~2日(木)にフォームズにてご回答くださいますようお願いします。回答の方法など詳細については、24日に配布する「令和6年度PTA総会(書面審議)の御案内」を確認してください。今後とも保護者の皆様のご支援・ご協力をよろしくお願いします。

学校に慣れてきたかな?

12日(金)に入学した1年生の学校生活が今週からスタートしました。初めて開く教科書で、国語科や算数科の学習をしています。授業を覗いていると「校長先生、鏡山小学校とっても楽しいよ。」と言ってくれました。水曜日から給食が始まり、6年生にお手伝いをしてもらいながら準備や後片付けをがんばっています。新しい環境で、1週間緊張が続いたと思います。週末はしっかり休息をとって、月曜日また元気に登校してほしいです。これからも子供達にとって楽しいと思える学校であるように全職員で取組んでいきます。



皆様のご協力のおかげでスムーズに会が進行 しました。

↓個人情報保護のため画質を落としています



筆箱や教科書を机のどこに配置するのかなど、 学び方のルールを担任から教わっていました。

自分や友達を守る行動ができるように

4月17日、火災避難訓練を実施しました。約1000 人の児童・職員が統制が取れないまま避難すると、逃げ遅れたり、将棋倒しが起きたりする可能性が高くなります。 まず、火災等を起こさないようにすることが大切ですが、 万が一に備えて避難経路や避難時に気を付けることを確認 しました。安心・安全な学校にするために、これからも不 審者対応等の避難訓練を実施していきます。



運動場に避難をして、担当の先生と一緒に訓練の振り返りをしました。